

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 16. Februar 2021

Ausfall der Straßenbeleuchtung im Ortsteil Mainflingen

Die ersten Meldungen zu Ausfällen der Straßenbeleuchtung im Gebiet von der Seestraße bis zur Heimatstraße gingen bereits Mitte Januar bei der Gemeindeverwaltung Mainhausen ein.

Die Fehlersuche in dem relativ großen betroffenen Gebiet, konnte vom gemeindlichen Bauhof soweit eingegrenzt werden, dass der Schaden an einer Laterne im Bereich Heimatstraße/Mozartstraße lokalisiert werden konnte.



Mit den eigenen Messgeräten, die bis zu 1.000 V Isolationsmessungen ermöglichen, konnte der Verlauf und die Tiefe des Kabels bestimmt werden. Allerdings war es erst mit Hilfe des Messwagens der ENO Offenbach möglich, mit Hilfe einer Sonde den Fehler auf ein Umfeld von 0,5 Meter einzugrenzen.

Leider zieht sich die Behebung des Kurzschlusses Corona bedingt und dem Wetter geschuldet sowie die Terminvergabe für den Messwagen in die Länge.

Sobald es das Wetter zulässt, wird mit den Erdarbeiten begonnen und der Schaden behoben.